

Le Quotidien Jurassien

09.01.2012

AP-00319



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 09.01.2012
Identifiant du document : AP-00319
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 09.01.2012
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 24.08.2014 à 15h24
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 29.03.2024 à 14:32

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
24.08.2014 à 15h24 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 9 janvier 2012

Une maison brûle à Glovelier



PHOTO © DENIS BURGÉREY

Samedi soir, l'incendie d'une maison familiale à Glovelier a provoqué de gros dégâts matériels. Les pompiers ont été alertés par un jeune garçon et ont réussi à éviter la destruction du bâtiment. **Page 5**

GLOVELIER

Le chien a donné l'alerte: la maison brûlait, le garçon a appelé les pompiers

Une maison récente a été gravement endommagée samedi soir à Glovelier par un incendie. On ne déplore heureusement que des dégâts matériels.

Les parents étaient absents. Un garçon d'une douzaine d'années était seul à la maison avec le chien de la famille. Et c'est le chien qui, par son comportement, a alerté son jeune maître, selon le récit de la police. La maison était en feu du côté de la cheminée. Le garçon a appelé les pompiers et ses parents qui étaient partis en France voisine. Il s'est ensuite réfugié avec son chien chez des voisins. Lorsque les pompiers ont reçu l'alarme, il était 21 h 29, détaille Pierre-Alain Wermeille, le commandant du SIS de la Haute-Sorne. Cinq à dix minutes plus tard, les premiers hommes étaient sur place. Ils découvraient des flammes sortant du toit de la maison. Quelque 25 pompiers du SIS de la Haute-Sorne avec quatre véhicules et une vingtaine de pompiers du Centre de renfort de Delémont sont intervenus sur les lieux. Une ambulance a été appelée par précaution.

Le fort dégagement de fumée a contraint les pompiers au port du masque



La cuisine et le salon de la maison ont été complètement détruits par les flammes. PHOTO ROGER MEIER

respiratoire. A 22 h 15, le feu était maîtrisé mais il a fallu consolider la situation. Un piquet est resté sur place par précaution. Personne n'a été blessé mais la forte chaleur – de plusieurs centaines de degrés – a quelque peu incommodé certains

pompiers, selon Pierre-Alain Wermeille. Les dégâts se montent à plusieurs dizaines de milliers de francs. La police judiciaire a procédé aux investigations d'usage. Hier, elle n'était pas en mesure d'indiquer les causes de l'incendie. **GM**